

2020年4月14日

お取引先様各位

伸興電線株式会社  
営業本部

**新型コロナウイルス 緊急事態宣言発令に伴う弊社業務体制について**

拝啓

貴社ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、4月7日に政府より新型コロナウイルス特措法に基づく緊急事態宣言が発令されたことを受け、弊社本社をはじめ東日本物流センター、中部物流センター、西日本物流センター、九州物流センター、日本カールコード工業(株)も感染拡大防止への協力および弊社グループ社員の身体、生命および生活の安全を守る観点から以下の体制を取っております。製品出荷、営業対応等につきましては、従来通りでおこないますが、ご不便をお掛けする事もあろうかと思いますが何卒ご理解いただけますようお願い申し上げます。

なお、今後の状況により、業務体制を変更ないしは延長する事をご了承ください。

敬具

記

実施期間：～ 2020年5月6日(水)

営業対応：通勤時及び、弊社事務所内での密を避ける為、事務所人員の制限、社員の時差出勤、テレワーク、体調不良者の自宅待機等を実施しております。なお、営業・出荷対応は従来通りの受注業務を心掛けますが、担当者不在等でご迷惑をおかけすることも考えられます。何卒ご理解の程よろしく願いいたします。

生産体制：本社工場(香川県)は、社員各人の感染予防を強化し、現時点で通常通り稼働致しております。

以上